



Welches Land wollen wir sein?

Die Debatte in Deutschland

Inhalt: Das Flüchtlings Thema ebenso wie die terroristische Bedrohung werfen dieselbe große Frage auf: Welches Land wollen wir sein?

Zwei epochale Geschehnisse kamen im Herbst 2015 zusammen: die Angriffe des islamistischen Terrorismus und die globalen Flüchtlingsbewegungen. Beides trifft Europa und seine einzelnen Staaten in ihrem Selbstverständnis und in ihrer Identität. Für uns heißt das: Welche Gesellschaft wollen wir sein? Am 21. April um 19:30 Uhr bietet sich die Möglichkeit gemeinsam im Hohenstaufensaal in Annweiler der Frage welches Land wir sein wollen nachzugehen. Thomas Kölsch vom Chawwersch Theater moderiert die Debatte. Steffen Boisselle (100% Pfälzer), Dr. Christian Decker (Institut für pfälzische Geschichte und Volkskunde), Eva-Maria Spengler (Schülerin) und Steffen Jung (Schulleiter des Trifels Gymnasiums) geben Impulse, danach darf jeder seine Zukunftsvision für unser Land vorstellen. Wir freuen uns über eine offene und respektvolle Debatte zu einem Thema, das uns alle angeht. Der Eintritt zur Debatte ist kostenlos, eingeladen sind alle Altersstufen - da wir mit viel Interesse rechnen empfehlen wir schon einige Minuten vor Beginn im kleinen Saal des Hohenstaufensaals zu sein.

Ä

Ä

Gruppengröße: mind. 0, max. 99 Teilnehmer/innen

Beginn: 21.04.2016 Ende: 21.04.2016

Gebühr: 0.00 Euro

Termin/e: 21.04.2016 19:30 Uhr |

Information und Anmeldung:
www.lemon-net.de



Haus der Jugend Annweiler, Landauer Str. 3, 76855 Annweiler - Christian van Look Tel. 06346 93160 / 0173 8156763
info@lemon-net.de, <mailto:info@lemon-net.de>, www.lemon-net.de, www.friends.lemon-net.de